

Newsletter an die Mitglieder und Spender:innen des Vereins Hospiz Biel Bienne

Biel, im September 2022

Liebe Mitglieder des Vereins Hospiz Biel/Bienne,
Liebe Unterstützer:innen unseres Projektes,

Das Interesse an der weiteren Entwicklung des Projektes Hospiz ist gross und diese Tatsache bestärkt uns, mit viel Energie dranzubleiben und uns zu engagieren. Diesem Interesse wollen wir mit diesem Schreiben und in Zukunft mit einem halbjährlich erscheinenden Newsletter zu entsprechen.

Nach einer Sommerpause sind wir als Vorstand wieder mit Engagement eingestiegen, die Aufgaben sind offenkundig.

Die Suche nach einer geeigneten Liegenschaft in Biel

Eine Liegenschaft der Stadt Biel, die wir besichtigen konnten, hat sich als nicht geeignet erwiesen, zu wenig Raum und Möglichkeiten für eine Nutzung als Hospiz. Also geht die Suche weiter.

Gleichzeitig sind wir mit der Erarbeitung des Raumkonzeptes für die Liegenschaft beschäftigt. Gerne nehmen wir Unterstützung bei der Suche nach einem geeigneten Haus mit mehr als 12 Zimmern und Garten in Anspruch und bedanken uns schon im Voraus für eine Mitteilung.

Welthospiztag

Am 8. Oktober 2022 findet der Internationale Welthospiztag statt. Zusammen mit palliativern haben wir den Aktionstag organisiert und sind mit einer Standaktion auf dem Zentralplatz präsent. Wir freuen uns auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher. Die Einladung mit Detailangaben finden Sie im Anhang.

Finanzierung und Lobbying

Die Sicherstellung der Finanzen bleibt weiterhin eine grosse Herausforderung. Wir werden unsere Lobbyarbeit verstärken.

Vorstandsarbeit

Anna Koellreuter hat das Ressort Mitglieder übernommen und wird in Zukunft die Website aktualisieren. Alexander Gäumann ist neu verantwortlich für die Finanzen.

Mitgliederversammlung 2023

Die Mitgliederversammlung 2023 wird am 7. Juni 2023 stattfinden.

Mit einem herzlichen Dankeschön für eure Unterstützung und freundlichen Grüssen



Gianclaudio De Luigi
Präsident



Franziska Hunziker
Vize-Präsidentin